

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Ajak Warga Kampung Adung Peran Aktif Jaga Kamtibmas Di Malam Hari

Kota Bogor - KOTABOGOR.EKSPOS.CO.ID

May 27, 2024 - 11:52



PURWAKARTA,- Polsek Pasawahan,Polres Purwakarta,Polda Jawa Barat, Bhabinkamtibmas ajak warga peran aktif jaga kamtibmas.Dalam meningkatkan kinerja dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif serta mengubah

paradigma menuju Polri yang Presisi, Bhabinkamtibmas sebagai pengemban fungsi pembinaan keamanan dan ketertiban masyarakat terus meningkatkan giat sambang dan patroli dialogis.

Untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta Bripka Denny Romansyah menyambangi warga masyarakat di Kampung Adung, Desa Kertajaya, Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta, pada hari Minggu, 26 Mei 2024.

Kegiatan sambang ke warga adalah salah satu tugas yang rutin dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas guna menjalin tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan warga binaan. Selain itu juga untuk mendapatkan informasi yang berkembang di masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas mengingatkan terkait cuaca di musim kemarau ini Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat untuk menjaga kesehatan dan keselamatan pribadi, dan jaga kamtibmasnya.

Bripka Denny Romansyah juga menghimbau tingkatkan kewaspadaan baik siang maupun malam hari agar warga tetap waspada dan selalu hati-hati saat meninggalkan rumah. Selalu mengunci pintu dan memasang kunci tambahan pada rumah dan kendaraan menjadi salah satu cara untuk mencegah terjadinya pencurian.

Pencurian terjadi tidak hanya karena ada niat dari si pelaku tapi juga karena adanya kesempatan, oleh karena itu ketika hendak bepergian pastikan rumah dalam keadaan terkunci dan sampaikan juga ke tetangga sehingga mereka juga bantu mengawasi" tuturnya.

Tidak lupa juga Bhabinkamtibmas mengajak apabila ada gangguan kamtibmas atau hal-hal yang menonjol agar segera melaporkan ke Polsek Pasawahan setempat atau ke petugas Bhabinkamtibmas untuk mencari solusi/penyelesaian. Pungkas Bripka Denny Romansyah."